
 

               Acta asamblea CEE ELO-TEL  06/05/14 

 

 

Tabla: 

-Secretaría de bienestar. 

-Presentación Encuesta Docente. 

-Chaquetas y polerones. 

-Paseo parque eólico. 

-Varios. 

Número de estudiantes asistentes según lista: 25. 

Secretaría Bienestar 

La mesa directiva presenta la renuncia de la secretaria de bienestar Yesenia Murga, se lee la carta 

hecha llegar por ella y se comunica que debido a los planteamientos dados por Yesenia la renuncia es 

aceptada. Se agradece públicamente su gran aporte al CEE ELO TEL. 

A continuación, se dan los argumentos de la necesidad de mantener 2 cargos en dicha secretaría. 

Consisten en básicamente recordar el programa y lo ambicioso que éste es en esa área, es por ello 

que el análisis hecho desde la mesa directiva del CEET es que es necesario encontrar una persona 

que pueda ayudar en las labores de la secretaría. 

 

Por lo tanto, se presenta Karina Martínez como una alternativa que la mesa apoya y entrega a la 

asamblea los argumentos que se basan en su interés por la comunidad universitaria y ayudar. 

Se abre el tema a la asamblea. 

Por parte de varios estudiantes se presentan argumentos que van en el sentido de que la discusión 

tiene que ser aplazada. Se dice que los estatutos dicen cómo elegir los miembros y en ese sentido 

sería un plebiscito convocado el necesario para aceptar un nuevo miembro. 

 

Por parte de la mesa se aclara que el cargo que renuncia no es parte de los estipulados por los 

estatutos por lo tanto no aparece en ellos la forma de reemplazarlos, la calidad de la mesa directiva no 

se pierde. Es importante que la haya un nuevo miembro oficial para que tenga los mismos beneficios 

que los demás. 

En general nadie está en contra de la persona, pero se presentan opiniones en el sentido de que se 

pasarían a llevar los estatutos al tomar la decisión en esa asamblea. 

Se pide revisar el estatuto para aclarar el tema de la subrogación de cargo y se lee por parte de 2 

estudiantes que en el estatuto aparece sólo la subrogación de los cargos secretario ejecutivo y de 



comunicaciones. 

 

Se plantean dos mociones, para solucionar el tema. 

Moción 1: Hacer asamblea en 2 semanas y con quórum 0%. 

Moción 2: Hacer votación en  esta misma asamblea. 

Se vota primero la moción 2 pues de ser aprobada no es necesario votar la moción 1. 

Si 13 

No 10 

Abs 2 

 

Por lo tanto no se vota la moción 1 y se procede a votar la aprobación de Karina Martínez como 

secretaria de bienestar. 

Si 18 

No 2 

Abs 5 

 

Por lo tanto Karina Martínez es secretaria de bienestar con Francisco Peñaloza. 

 

-Encuesta Docente 

Se reciben observaciones y se presentarán públicamente las encuestas de 2012 y 2013. 

Se informa que los datos de la encuesta docente y las observaciones hechas en asamblea serán hechas 

públicas a través del sitio Web y difundidas por las redes sociales. 

Además se pedirá a los a profesores una asamblea conjunta para conversar de la encuesta. 

-Chaquetas y Polerones: 

Esta semana se requieren los abonos para hacer el pedido y recibir las muestras para elegir las tallas. 

Los pagos serán recibidos en las oficinas del CEET. 

 

-Parque eólico: 

Se informa del paseo al parque eólico canela. Hay una encuesta pública. Se invita a llenarla. 

 

-Varios 

-Consejos de federación. Se informa del último consejo de federación, con respecto a los trabajos 

voluntarios se compromete FAE para los estudiantes que certifiquen la ayuda a través de la página de 

voluntarios de la universidad. Se informa acerca de la decisión tomada por el consejo de federación 

con respecto a pedir liberar el bloque 3-4 del jueves 8/05 y la aceptación por parte de la autoridad 

universitaria. 



-Consejos de departamento. Se informa de los consejos anteriores que han tratado mayormente 

temas administrativos. Sin embargo se ha dado inicio al proceso del cambio de malla y aún están en 

temas administrativos que no nos afectan. 

Información útil: 

-Nuevo Jefe de área de computadores: Tomás Arredondo. 

-Nuevo encargado de postgrado: Juan Yuz. 

-Nuevamente el profesor Manuel Olivares es encargado de prácticas. 

-Asamblea general.  Se informa del llamado que hace el Confech de discutir temas nacionales y por 

parte de federación se pide darle un enfoque interno a cada uno de los temas. 

Ejemplo: 

Democratización-> Elección del rector. 

Financiamiento-> Aranceles. 

Rol público -> Transparencia. 

Debido al tiempo se acuerda tratar el tema los temas con más detalle en una asamblea posterior. 

 

Al finalizar  hay 20 estudiantes presentes. 

 

 

CEET 

 

 

 

 

 

 

 


